

MinAgricultura rediseñará programa AIS

Un rediseño a fondo del programa Agro Ingreso Seguro (AIS), anunció el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Camilo Restrepo Salazar. Señaló además, que el AIS, que representa 50% de los recursos que llegan al sector agropecuario, no se acabará, pero tampoco se mantendrá tal como ha venido funcionando. Restrepo Salazar afirmó que en la reestructuración de Agro Ingreso Seguro se contempla incluso el cambio de nombre del mismo.



Como se había anunciado, se restituirán tierras



En una decisión sin precedentes, el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Camilo Restrepo, ordenó la revocatoria de 300 resoluciones del Incoder y arrancará con la devolución de 300 predios a desplazados por la violencia, cuyas parcelas habían pasado de manera fraudulenta a manos de testaferros de integrantes de grupos armados ilegales.

Según el Ministro, tras el desplazamiento de los labriegos "esas parcelas se las readjudicaron a otros que no son más que testaferros de grupos delincuenciales que atemorizaron y sacaron despavoridos a los campesinos".

La decisión del Gobierno es parte de su determinación de hacer de la restitución de tierras un pilar fundamental para la reparación de las víctimas de la violencia.

Cenipalma ganó dos becas de Colciencias para estudios en el exterior



Las auxiliares de investigación de Cenipalma, Paloma Bernal y Tania Galindo fueron seleccionadas entre más de 500 aspirantes, junto a 213 profesionales en Colombia, para adelantar un doctorado en el exterior.

Las beneficiadas podrán escoger la universidad y el programa en cualquier universidad del mundo. Durante su estadía, el Programa de Formación Doctoral Francisco José De Caldas – Generación del Bicentenario del Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología e Innovación (Colciencias), correrá con los gastos de educación y manutención de las profesionales.



Ancupa celebra 40 años

El 28 de octubre la Asociación Nacional de Cultivadores de Palma Aceitera (Ancupa) cumple 40 años de vida institucional al servicio del sector palmicultor ecuatoriano.

En ese sentido se ha organizado una Conferencia-Almuerzo. Los temas abordados serán "Los factores que actualmente inciden en el mercado mundial de los aceites y grasas y las perspectivas de la demanda en el mercado de EE.UU." y "La situación de la cadena de palma aceitera en el Ecuador: Planes estratégicos, retos y desafíos".

De antemano, la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite de Colombia, Fedepalma, extiende sus más sinceras felicitaciones a su homólogo del país vecino.